

ABSTRAK

Nasikhon Amien, 2022, *Efektivitas Layanan Informasi untuk Meningkatkan Pemahaman Siswa Tentang Bahaya Minuman Keras Di Man 1 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing : Sri Rizqi Wahyuningrum, M. Si.

Kata kunci : Layanan Informasi, Bahaya Minuman Keras, Paired-sample T-test

Masa remaja merupakan masa transisi dari kanak-kanak menuju kemasa dewasa. Transisi yang dialami pada masa remaja terjadi perubahan intelektual dan hasrat pencarian identitas yang kuat sebagai orang dewasa namun emosional remaja cenderung labil dan ketidak mampuan remaja untuk mengendalikan emosionalnya sendiri. Banyak dari remaja mengkonsumsi minuman keras karena mereka merasa kepercayaan dirinya bertambah dan beranggapan menjadi tambah berani, mereka beranggapan semua masalahnya akan selesai ketika mengkonsumsi minuman keras. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui efektifitas layanan informasi dengan bimbingan kelompok untuk meningkatkan pemahaman siswa tentang bahaya minuman keras di MAN 1 Pamekasan.

Adapun rumusan masalah pada penelitian ini yaitu Untuk mengetahui efektifitas layanan informasi dengan bimbingan kelompok untuk meningkatkan pemahaman siswa tentang bahaya minuman keras di MAN 1 Pamekasan, serta ntuk mengetahui perubahan yang signifikan pada pemahaman siswa tentang bahaya minuman keras di MAN 1 Pamekasan. Metode yang dilakukan pada penelitian ini yaitu metode eksperimental dengan jenis quantitative. Desain yang digunakan adalah *one-group pre-test post-test design*. Dimana siswa diberikan *pre-test* untuk mengetahui bahaya minuman keras, setelah diberikan di berikan *pre-test* maka siswa akan diberikan *treatment* berupa bimbingan kelompok dengan teknik layanan informasi yang kemudian akan dilakukan *post-test* untuk mengetahui apakah *treatment* yang digunakan efektif atau tidak.

Berdasarkan data yang diperoleh saat melakukan penelitian didapatkan sebuah kesimpulan bimbingan kelompok dengan teknik layanan informasi dapat meningkatkan pemahaman siswa tentang bahayan minuman keras terhadap siswa kelas XII IPA 5 di MAN 1 Pamekasan tahun ajaran 2021-2022. Dapat dilihat dari nilai signifikansi (2-tailed) adalah $0,000 < 0,05$ dan dari hasil t hitung $> t$ tabel. Penelitian menunjukkan bahwa bimbingan kelompok dengan teknik layanan informasi dapat meningkatkan pemahaman siswa tentang bahaya minuman keras terhadap siswa di MAN 1 Pamekasan tahun ajaran 2021-2022. Di tunjukkan dengan uji *paired sample t* diketahui bahwa nilai P-value sebesar 0,000 kurang dari 0,05. Artinya ada perbedaan yang bermakna dari hasil rata-rata *pre-test* dan *post-test*.